



Royal Canadian
Mounted Police
Parkway
Ottawa, Ontario

Gendarmerie royale
du Canada
1200 promenade Vanier
Ottawa (Ontario)

PROTECTED A - PROTÉGÉ A

Our File / Notre référence (DOCID)

File / Référence (DCN)

Contributor Individual Reference Number
Numéro de référence individuel du contributeur



加拿大无犯罪记录

To whom it may concern:

This certifies that a search of the National Criminal Records repository maintained by the RCMP concerning the person whose fingerprints, name and date of birth appear below could not be associated to any existing Criminal Record of conviction which may be disclosed in accordance with federal laws.

Application Type / Genre de demande : Visa-Border Cr

Application Specifics / Détails sur la demande :

Date Fingerprinted / Date de prélèvement des empreintes :

À qui de droit :

La présente certifie qu'une recherche effectuée au répertoire national des casiers judiciaires tenu par la GRC concernant la personne dont les empreintes digitales, le nom et la date de naissance apparaissent ci-dessous n'a révélé l'existence d'aucun dossier ou relevé de conviction qui peut être divulgué en vertu des lois fédérales.

a-Passage frontalier-Voyage à l'étranger-Travail

证明

Applicant Name /
Nom du demandeur :

Date of Birth /
Date de naissance :

Address / Adresse :

华译网代办机构



I certify that this is a true copy

欢迎咨询

nal document
1 of 2, 2025

arrister. Sol

Director General / Directrice générale
Canadian Criminal Real Time / Services canadiens d'identification
Identification Services / criminelle en temps réel

Canada

(2018-09) RTID/ITC

Note: The fingerprints originally submitted to process this application have been destroyed. The provisions of the Privacy Act pertaining to access, collection, accuracy, completeness and amending incorrect data apply.

Remarque : Les empreintes digitales transmisses originellement aux fins du traitement de cette demande ont été détruites. Les dispositions de la Loi sur la protection des renseignements personnels régissant l'accès aux renseignements, la collecte, l'exactitude, l'exhaustivité et la modification des données s'appliquent.

RCMP指纹采集

